



Suite de nos actions culturelles

Résidence au conservatoire de Gaillon

Du 7 au 11 avril, Les Meslanges vont réaliser la seconde partie de leur résidence au Conservatoire de Gaillon à destination des jeunes de 8 à 12 ans des Accueils de Loisirs (A.L.S.H.) "Les Moussaillons" d'Acquigny et "Les Nymphéas" de Courcelles. Cette action avait débuté la semaine du 10 février avec Gaëlle Durand pour la découverte de la musique médiévale grâce à seize instruments (!) de la Collection Brassy du Conservatoire du Havre. Puis, Volny Hostiou avait montré serpent, basse de cornet, ophicléide. Enfin, la pratique n'a jamais été oubliée: danse avec Gaëlle Durand et chant choral avec Thomas van Essen. Et bientôt, la fabrication d'un instrument, la découverte du violon baroque, de la viole de gambe et du virginal avec Camille van Essen, Ondine Laccorne-Hébard et Frédéric Hernandez !

Un concert de restitution aura lieu demain, le samedi 12 avril à 16h dans les jardins du Château de Gaillon : venez nombreux ! (lieu de replis prévu en cas de mauvais temps).

■ Au programme :

Chansons et pièces de la Renaissance et de la Période Baroque

Thomas van Essen, baryton & flûte à bec

Camille van Essen, violon

Ondine Laccorne-Hébard, basse de viole

Frédéric Hernandez, virginal

#Lacultures'animeenNormandie DISPOSITIF DE LA DRAC - Projet d'Education Artistique et Culturelle, Conservatoire Intercommunal de Gaillon : résidence de 60 heures pour 2 groupes (2 fois 30 heures) hors temps scolaire, sur petites vacances.



Musique et Climats

L'ensemble Les Meslanges a créé son nouveau programme dévolu aux climats et particulièrement à son évolution de la fin du XVI^e siècle au XVIII^e siècle: "Conduisez les Plaisirs dans les climats lointains" Saisons & événements climatiques en musique du XVI^e au XVIII^e siècles. Les rencontres musicales - et humaines!- ont eu lieu en Dordogne devant plus de 500 enfants ! En effet, de la maternelle au CM2, l'ensemble a fait deux concerts par jour la semaine du 17 mars à Razac, Tocane, Annesse, Mareuil.

La musique a ainsi participé à toute une action menée par Francis Voise du festival Itinéraire Baroque en Périgord Vert. L'immersion des enfants dans ces problématiques et dans ces musiques souvent théâtrales a suscité questionnements, échanges non dénués d'humour !

Enfin, dans le cadre de la JOURNEE EUROPEENNE DE LA MUSIQUE ANCIENNE (Early Music Day), un concert "tous publics" a eu lieu à Cherval clôturant cette semaine riche de rencontres. Une seconde semaine est programmée du 14 au 18 avril pour les écoliers de St-Vincent de Connezac, Chanterac, Périgueux, Mensignac, Mersac.

Thomas van Essen, baryton
Jérôme van Waerbeke, violon
Frédéric Hernandez, clavecin.

[Festival Itinéraire Baroque en Périgord Vert](#)



L'ensemble Les Meslanges est soutenu par le Ministère de la Culture - DRAC de Normandie - par la Région Normandie et par la Ville de Rouen. Il est membre de la FEVIS, du Syndicat PROFEDIM et des Groupements d'Employeurs Solstice et Oscar.



Les Meslanges

22 rue Mollien, 76000 ROUEN

www.lesmeslanges.org



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

